

Cincuenta alumnos de los institutos La Asunción y Pedro Ibarra, ambos de Elche, integrados por 25 alumnos de 4º, de La Asunción, y otros 25 de 3º, del Pedro Ibarra visitaron la Casa Museo de Miguel Hernández y la Fundación que lleva su nombre. Fueron obsequiados con ejemplares de una antología poética hernandiana y con otras publicaciones para los centros.

Mercedes Torres Cánovas es la coordinadora del Itinerario Orihuela-Callosa-Elche-Alfas del Pí de la exposición y trabajo con material didáctico realizado por el librero oriolano Vicente Pina y por Francisco Canovas, del Forum Intercultural, con sede en Madrid, que cuenta con el apoyo de la Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas del Ministerio de Cultura. El proyecto didáctico, de carácter piloto e innovador, se complementa con el visionado de una película y la visita a la Casa Museo y la sede de la Fundación. En 2009 tal proyecto se extenderá a poblaciones cercanas de las anteriormente citadas, y en 2010 en Elche.